



IbizaHEUTE
Leserkreuzfahrt
vom 26. April
bis 7. Mai

Abenteuer und Luxus unter weißen Segeln

Die „Sea Cloud“ Spirit gehört zu den schönsten Großseglern der Welt. Hier vereint sich die Tradition der Windjammer mit dem Luxus eines 5-Sterne-Schiffs. Die Reise geht von Gran Canaria bis Málaga. Und Sie als IbizaHEUTE-Leser können an Bord sein.

Weißes Segel an drei über 50 Meter hohen Masten, schönste Holzarbeiten in den großen Kabinen, eine Küche nahe der Sterne-Qualität, Sonnendeck, Sauna, Fitnessraum und höchstens 136 Passagiere an Bord – das ist die „Sea Cloud Spirit“, das Flaggschiff der Sea Cloud-Flotte. Auf ihr können unsere Leser auf einer traumhaften Route unterwegs sein: vom Atlantik durch die Straße von Gibraltar ins Mittelmeer.

Start ist im Hafen von Las Palmas auf Gran Canaria. Von dort pflügt der schlanke weiße Bug des Seglers das Meer in Richtung Lanzarote. Die bizarre Vulkaninsel mit den weißen Häusern und der schwarzen Erde ist das nächste Ziel des Schiffes. Es lohnt sich, bei einem Ausflug die Insel zu erkunden und vielleicht die besonderen Weine der Vulkanböden zu testen.

Kulinarisch steht abends das Kapitän-Dinner auf dem Programm, ein festliches Vier- oder Fünf-Gänge-Menü. Dazu serviert die Restaurant-Crew die passenden Weine. Übrigens sind die Weine mittags und abends genauso im Reisepreis enthalten, wie die Flasche mit dem Begrüßungs-Champagner in der Kabine

W

– und auch der Champagner zum Frühstück – wer möchte. Der nächste Hafen ist Agadir in Marokko. Wie in jedem Hafen, den die „Sea Cloud Spirit“ anläuft, stehen ausgesuchte Landausflüge auf dem Programm. Die sind allerdings nicht im Reisepreis inbegriffen, sondern müssen einzeln gebucht werden.

Nach Agadir geht es weiter nach Casablanca, wo die Besichtigung der prächtigen großen Hassan-II-Moschee mit ihrem 200 Meter hohen Minarett und den tonnenschweren drei großen Goldkugeln ein Muss ist. Die Moschee und „Rick's Café“ (Nachbau des berühmten Cafés im Kultfilm „Casablanca“) sind beide nicht weit vom Hafen entfernt.

Nach Casablanca und einem Tag unter Segeln steht Tanger auf dem Routenplan des eleganten Seglers. Danach ist der Hafen des spanischen Cádiz das Ziel. Die Stadt mit dem schönen arabischen Viertel liegt direkt am Hafen und dem Liegeplatz der „Sea Cloud Spirit“. Für Cherry-Liebhaber lohnt sich der Ausflug nach Jerez. Hier gibt es auch die berühmte königlich-Andalusische Reitschule. Auch die maurische Festung aus dem 11. Jahrhun-



Diese Luxus-Kabine (1) ist reserviert für unsere Leser, wir erhalten besondere Vorzüge auf der Traumreise von den Kanarischen Inseln bis nach Spanien. Das marokkanische Tanger (2) im Abendlicht, auch hier macht die Sea Cloud Spirit im Hafen fest.

Den Sonnenuntergang an Deck der Sea Cloud Spirit (3) genießen. Die Vulkan-Insel Lanzarote (4), wir laufen sie bei unserer Kreuzfahrt an. Ein Muss beim Besuch von Casablanca ist die große Moschee (5) mit kostbaren Mosaikarbeiten in dem 200 Meter hohen Minarett.

dert ist sehenswert und Zeuge der Jahrhunderte langen arabischen Herrschaft im Süden Spaniens.

Am nächsten Tag zeigt der Bug des Großseglers nach Süden, in Richtung Gibraltar, wo ein exklusives Konzert in der Höhe „St. Michaels Cave“ auf die Passagiere wartet. Danach geht es nach Málaga. Dort ist die Kreuzfahrt dann zu Ende. 11 Nächte waren wir und unsere Leser an Bord. Es wird für viele eine unvergessliche Zeit sein.

Für unsere IbizaHEUTE-Leser haben wir Kabinen auf der Sea Cloud Spirit reserviert. Sie können auswählen von der Garantie-Doppelkabine (7.465 Euro pro Person) bis zur großen Suite mit Balkon für 14.265 Euro pro Per-

son. Im Reisepreis ist so gut wie alles enthalten, selbst die Trinkgelder. Hinzu kommen nur die Kosten für Flüge und Ausflüge. Durch die guten Kontakte des IbizaHEUTE-Chefredakteurs zur Reederei erhalten unsere Leser noch besondere Vergünstigungen. ➤



DIE INFOS ZUR REISE:
Termin: 26. April bis 7. Mai 2025; **Einstiegsort:** Gran Canaria; **Endhafen:** Casablanca; **Preis pro Person:** 7.465 Euro; **Anmeldung und mehr Informationen** über die Sea Cloud und die Route gern über unseren Chefredakteur, E-Mail: dieter.abholte@ibiza-heute.de



Einige aus unserer Gruppe. Von links: Marco und Andrea, Christine, Eckhard und Dieter.



Der Hotel-
direktor
bittet zu
Tisch beim
Gala-Menü.
Auf der
historischen
„Sea Cloud“
sind maximal
60 Passagiere
an Bord
und man isst
im Salon.
Rechts: der
Vier-Mast-
Windjammer
im Hafen
von Málaga.



Unter weißen Segeln von Ibiza nach Casablanca

Unsere IbizaHEUTE-Leser-Reise

Ich bin seit einigen Tagen zurück von unserer Leserreise: „Ibiza bis Casablanca“ auf der „Sea Cloud“. Wir waren rund eine Woche unterwegs. Wir sind Susanne und Frank, Andrea und Marco, Eckhard und Eva, Patricia und Oliver, Christine und ich, Dieter, von IbizaHEUTE.

Wie es war? Es war ein großartiges Erlebnis. Darüber sind sich alle einig. Eine Reise wie vor fast 100 Jahren, als die Sea Cloud als luxuriöseste Segel-Yacht der Welt für eins der reichsten Ehepaare Amerikas gebaut wurde. Die Sea Cloud vereint Charme und Luxus der 1930er Jahre mit modernster Technik und Sicherheit. Dazu gibt es höchstens 60 Passagiere an Bord des Großseglers. Die „Sea Cloud“ ist wie Ihre private Yacht...

Und die Küche in Sterne-Qualität: Üppiges Frühstücks-Buffet am Morgen, vielfältiges Angebot am Mittag auf dem Lido-Deck im Schatten der Segel. Tee-Time am Nachmittag, großes Menü am Abend. Dazu mittags und abends die passenden Weine. Danach das Glas Champagner oder den Gin-Tonic an Deck unter dem glitzernden Sternenhimmel. Ibiza, Cartagena, Málaga, die Straße von Gibraltar, Cádiz an der spanischen Atlantik-

küste, danach Marokko mit Tanger und Casablanca – das war unsere Reise.

Und das Wetter meinte es gut mit uns: Das Mittelmeer friedlich, die See moderat, das Wetter herrlich, träumen und genießen... Die Häfen, bunt und spannend. Die Straße von Gibraltar mit Delfinen und Wale – großartig. Nur einmal – nach der Straße von Gibraltar – piff der Wind mit Stärke Beaufort 9 durch die Masten. Da schaukelte es etwas für eine Nacht. Aber danach, bis Marokko, zeigte sich auch der Atlantik von seiner besten Seite. Herrlich entspannte Tage unter weißen Segeln...

Sie sind etwas ganz Besonderes, die Kreuzfahrten auf den drei Sea Cloud-Seglern, die alle traditionell gesegelt werden und wo noch die Matrosinnen und Matrosen zum Segelsetzen in die über 50 Meter hohen Masten steigen.

Auch unsere nächste Traumreise auf einer Sea Cloud steht schon fest: Vom 26. April bis zum 7. Mai 2025 geht es auf der „Sea Cloud Spirit“ von Gran Canaria bis Málaga, vom Atlantik ins Mittelmeer. Mehr darüber in der Doppelseite vor diesem Bericht. **III**